



### Cerca de 18.000 personas autónomas de la región podrán acceder a la Tarifa Plana Plus y a las ayudas al inicio y consolidación de actividad



La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ha aprobado el Decreto 25/2025, que establece nuevas ayudas directas para fomentar el trabajo por cuenta propia, cofinanciadas por el Fondo Social Europeo Plus (FSE+), a través de las prioridades de empleo y empleo juvenil.

El decreto incluye dos líneas principales. La Línea 1 contempla una ayuda de 960 euros para cubrir la cuota de autónomos durante el primer año de actividad, para quienes se acojan a la tarifa plana. La Línea 2 ofrece 3.000 euros para compensar gastos corrientes

(excluidas las cuotas a la Seguridad Social) durante los primeros doce meses.

Esta segunda ayuda puede incrementarse hasta un 40 % en función del grado de despoblación del municipio, y en 500 euros adicionales si la persona beneficiaria es menor de 30 años. Ambos incrementos son compatibles entre sí. [Leer más](#)

### El Gobierno de Castilla-La Mancha multiplica los incentivos a la contratación de personas jóvenes para mejorar su acceso al empleo de calidad

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha modificado el Decreto 103/2022 para reforzar las ayudas al empleo juvenil y mejorar su eficacia. Entre las principales novedades se encuentra el aumento de las cuantías, cofinanciadas por el FSE+: hasta 8.000 euros para contratos de prácticas (antes 5.500 €) y hasta 10.000 euros para contratos indefinidos (antes 6.000 €).

El objetivo es facilitar el acceso al empleo estable a quienes enfrentan mayores barreras. Desde 2015, Castilla-La Mancha ha reducido en más de 36 puntos la tasa de paro juvenil, consolidándose como una de las comunidades con mayor avance en este ámbito.

[Leer más](#)



### El Consejo de Gobierno aprueba un decreto para ampliar la gratuidad de la etapa de 2 a 3 años en municipios de hasta 10.000 habitantes



El Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado un decreto para ampliar la gratuidad de la educación de 2 a 3 años en municipios de hasta 10.000 habitantes, beneficiando a 285 ayuntamientos y cerca de 5.500 menores. La medida, cofinanciada por el FSE+, cuenta con una inversión de casi 13 millones de euros.

Actualmente ya se benefician 91 municipios de menos de 2.000 habitantes. Esta actuación forma parte del Plan '+Escuela CLM', que se completará en el curso 2026-2027 con la extensión de la gratuidad a todos los municipios de la región.

[Leer más](#)



### El Programa de Asistencia Material Básica llega a las familias que más lo necesitan de la región



El Gobierno de Castilla-La Mancha ha puesto en marcha el 'Programa Básico', una iniciativa dotada con más de 12 millones de euros hasta 2028, financiada por el FSE+, para garantizar alimentos y productos esenciales a cerca de 24.000 personas en situación de vulnerabilidad, especialmente familias con menores a cargo. El programa se ejecutará ahora desde el ámbito autonómico y se materializa en el uso de tarjetas monedero, que permitirá a las familias adquirir productos de primera necesidad en supermercados, promoviendo la autonomía y evitando fórmulas estigmatizantes como las bolsas cerradas o menús predeterminados.

Este nuevo modelo no solo aporta libertad y dignidad a las familias, sino que además incluye acompañamiento profesional y acceso a otros recursos sociales.

En 2024, Castilla-La Mancha fue una de las pocas comunidades que ejecutó el 100 % del programa, beneficiando a 10.000 personas con más de 2.600 tarjetas. El Gobierno regional ya ha iniciado el proceso de selección de la entidad colaboradora para su gestión, y ha previsto mecanismos específicos para zonas rurales sin supermercados adheridos, a través de ayudas de emergencia social gestionadas por los servicios sociales.

[Leer más](#)

### EN CASTILLA-LA MANCHA, EUROPA NO ES SOLO UN LUGAR...

#### ¡ES UNA OPORTUNIDAD QUE SE SIENTE DÍA A DÍA!

El pasado 9 de mayo, con motivo del Día de Europa, el FSE+ de Castilla-La Mancha se sumó a la conmemoración elaborando una serie de vídeos sobre algunos de los proyectos más emblemáticos cofinanciados en la región. Esta acción, coordinada junto al resto de comunidades autónomas y el Estado, tuvo como objetivo mostrar el impacto positivo de los fondos europeos.

Bajo el lema "En Castilla-La Mancha, Europa se siente", los vídeos han sido difundidos a través de las redes sociales de la Consejería de Economía, Empresas y Empleo, y contaron con la participación de entidades como la Agencia de Investigación e Innovación, Down Toledo, la Universidad de Castilla-La Mancha o proyectos de equipos técnicos de inclusión social, entre otros. Una iniciativa para acercar Europa a la ciudadanía a través de historias reales y transformadoras.

[Acceso a las redes sociales](#)



#### Noticias breves

Hasta el mes de abril, más de 37.500 personas se han beneficiado de proyectos de inclusión social, de las cuales un 62% son mujeres, y un 20% de las personas participantes provienen de zonas rurales. [Leer más](#)

Castilla-La Mancha convoca cinco millones de euros para impulsar el empleo de jóvenes en proyectos de I+D+i a través de programa INVESTIGO. [Leer más](#)

El Fondo Social Europeo Plus también actúa contra el sinhogarismo en nuestra región. [Leer más](#)

#### Líneas de ayuda

Orden 76/2025, de 25 de mayo, de la Consejería de Bienestar Social, por la que se establecen las bases reguladoras y se efectúa la convocatoria de la subvención destinada a la puesta en marcha, durante los ejercicios 2025, 2026, 2027 y 2028, del Programa del Fondo Social Europeo Plus de Asistencia Material Básica, en el ámbito de Castilla-La Mancha.

[Acceso a la orden.](#)